

大崎上島町教育委員会会議録

令和6年9月26日（木）開会

大崎上島町教育委員会

令和6年第8回大崎上島町教育委員会定例会議出席者名簿

令和6年9月26日(木)
15:00～15:35

1 出席委員 教育長 佐々木 智彦

教育長職務代理者 出口 一伸

委 員 高田 康平

委 員 不二川 晃

委 員 北山 博子

2 欠席委員 なし

3 出席職員 教育課長 山本 秀樹

課長補佐兼
総務学校教育係長 神垣 憲隆

(傍聴者 2名)

令和6年第8回大崎上島町教育委員会定例会議　日程

開催日時：令和6年9月26日（木）
15：00～15：35

1 議事

- | | | |
|------|--------|----------------------------|
| 日程第1 | 報告第12号 | 令和6年度全国学力・学習状況調査結果について |
| 日程第2 | 報告第13号 | 令和6年9月3日総務福祉文教常任委員会について |
| 日程第3 | 報告第14号 | 令和6年第3回大崎上島町議会定例会について |
| 日程第4 | 議案第13号 | 令和6年度大崎上島町教育支援委員会委員の委嘱について |

2 その他

（1）懸案事項

（2）その他

活動予定

- | | | |
|---------------------------------|-------------|---------------------------------------|
| 10月25日（金） | 15：00～ | 10月定例会議 |
| 10月 7日（月） | 10：30～12：00 | 学校訪問 大崎上島中学校 |
| 10月13日（日） | 8：30～ | 大崎上島町民体育大会・東野地区 |
| 10月13日（日） | 8：30～ | 大崎上島町民体育大会・大崎地区 |
| 10月18日（金） | 13：40～ | 教育研究会 大崎小学校 |
| 10月20日（日） | 9：30～ | 大崎上島幼稚園運動会 |
| 10月24日（木） | 10：30～12：00 | 学校訪問 木江小学校 |
| 10月30日（水） | 10：30～15：30 | 令和6年度広島県市町教育委員会
教育委員研修会（広島ガーデンパレス） |
| 11月 7日（水） | 10：30～12：00 | 幼稚園訪問 大崎上島幼稚園
(実施済) |
| ※9月24日（火）10：30～12：00 学校訪問 東野小学校 | | |

日程第 1	1. 開会挨拶	教育長	みなさんこんにちは。ただいまから令和6年第8回大崎上島町教育委員会会議を開催します。本日の傍聴希望は2名いらっしゃいます。なお、本日の日程第4議案第13号「令和6年度大崎上島町教育支援委員会委員の委嘱について」は人事案件であるため非公開として異議ございませんか。 <異議なし> それでは、日程第4議案第13号については非公開とさせていただきます。これより議事に入ります。日程第1報告第12号「令和6年度全国学力・学習状況調査結果について」を報告してください。
		全委員 教育長	
		教育課長	～ 資料1に基づき、報告を行う。 ～
日程第 2		教育長 全委員 教育長	みなさんからご質問等あればお願ひします。 <なし> それでは、日程第2報告第13号「令和6年9月3日総務福祉文教常任委員会について」を報告してください。
		教育課長	～ 資料2に基づき、報告を行う。 ～
		教育長 不二川委員	委員のみなさんからご質問ご意見ございませんか。 入退室管理システムは大崎教室のみみたいですが、今後東野教室木江教室にも導入をしていく考えはありますか。それからこれは放課後子ども教室のみみたいですが、学校の入退校などの管理システムの導入も考えておられるのか教えてください。 現在は大崎教室の児童数が多いということで導入するんですが、今後東野教室木江教室へも導入を検討していきます。学校については現在はまだ導入予定はありませんが、将来的には導入していくことになるとは思います。 テレビコマーシャルなどでもやっていますが、顔認証システムで健康管理などもできるんですよね。今後の教職員の業務負担の軽減を考えていいくとシステムの導入については、取捨選択しながら活用していくのはいいことだと思います。 今後情報収集しながら進めていきたいと思います。 幼稚園や小学校低学年では登下校時の事件や事故等起きる可能性が高いので、このようなシステム導入は費用以上の効果が見込めると思いますので、積極的に進めて行ってもらいたいと思います。
日程第 3		教育課長 不二川委員	その他よろしいですか。 <なし>
		教育長 全委員 教育長	それでは続いて日程第3報告第14号「令和6年第3回大崎上島町議会定例会について」を報告してください。
		教育課長	～ 資料3に基づき、報告を行う。 ～
		教育長 高田委員	委員のみなさんからご質問ご意見ございませんか。 ICTの活用についてですが、現在出欠席の報告をシグフィーで行っていますが、欠席した日に担任の先生から必ず電話連絡しててくれるんですが教職員の負担にはなっていないんですか。体調などを聞きに電話連絡が來るので保護者も負担になることがあって、保護者側からメールなどで体調を報告できるようにすればよいのかなと思います。
		教育長	保護者や児童生徒を直に連絡を取るということが非常に重要なことだ

日程第3		と思っていまして、虐待などの問題についても保護者と直接会話をかわすことで抑止力となり得るんですよね。メール等のやりとりは一見楽そうにみえるんですが、このような問題については逆に希薄になっていくのではないかと危惧しています。学校もそういったことを含めて気を配っていますのでご理解いただきたいと思います。
その他	教育長 全委員 教育長	その他よろしいですか。 <なし> それでは、日程第4議案第13号「令和6年度大崎上島町教育支援委員会委員の委嘱について」は非公開となりますので、先にその他に移ります。事務局からお願ひします
	教育課長	～ その他活動予定について説明を行う。 ～
	出口委員	学校訪問と教育研究会、運動会の出席確認の依頼が幼稚園、学校からありましたか。いかがでしょうか。 学校訪問というのは、教育委員が学校現場をしっかりと見て学校と協議して協議内容に基づいて改善していくべきだと思うんです。そういう意味でも出席を確認するのではなく、全教育委員が出席することだと思うんですが。
	教育長	おっしゃられるとおりなんですが、今回は学校が日程調整を依頼しておりますのでそうさせてください。全教育委員と学校と都合の合う日というのはなかなか難しいでしょうけど、今後は改善させていただきます。
	出口委員	基本的には全員参加で、どうしても都合がつかない方は欠席という事でいいんじゃないでしょうか。学校訪問は我々教育委員の使命だと思うので。
	教育長	分かりました。今回は日程を個々にご確認いただきまた連絡ください。 幼稚園の運動会はどうされますか。
	不二川委員	木江地区は町民運動会の同日に小学校と幼稚園も行われてたのかと思っていましたが、幼稚園は単独でやっているんですね。
	教育長 北山委員	では幼稚園の運動会への出欠は、後日確認させてください。 資料の中で幼稚園訪問が学校訪問となっているので訂正した方がよいかと思います。それとひかりえんの訪問はしないんですかね。
	不二川委員 北山委員	ひかりえんは私学ですからね。 ひかりえんの子どもたちも町内の小学校に入学してくるので、見ておいてもいいのかなと思います。
	教育長	お気持ちは分かりますが町の管轄外である私立の学校へ訪問は難しいと思います。ただひかりえんについても、教育委員会の中で幼保小連携事業としてやっています。
	出口委員	学校計画というのは3月の終わりには作成するわけですから、学校訪問の時期も決めているので教育委員もそれに合わせて時間を空けておくべきだと思います。
	教育長	学校側も学校計画を作成して4月に学校訪問の日程を調整するというのはなかなか難しいと思いますので、遅くとも1学期中にはお示しでなければと思います。
	不二川委員	以前は学校訪問は1日やっていましたけど、コロナの影響もあって現在は2時間程度になっていますね。
	教育長 全委員 教育長	みなさんからその他何かございますか。 <なし> それでは日程第4に戻ります。ここからは非公開とさせていただきます

		す。
教育長		それではこれで本日の日程を終わります。ありがとうございました。